



7 Pièces

289 m²

Réf. 5350

2 990 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une impasse au calme cette villa en pierre idéalement située à seulement quelques minutes du vieux village de Valbonne bénéficie d'une belle vue dégagée sur les collines. Développant environ 300 m², la villa propose cinq chambres, dont une belle suite de maître. Les espaces de vie séduisent par leurs volumes généreux et leur belle hauteur sous plafond. Très récemment rénové, l'intérieur associe avec élégance un style moderne au caractère authentique de la pierre. Un espace dédié au jeu et au cinéma complète les pièces de vie, ainsi qu'un espace wellness avec sauna et hammam. À ...

Located in a peaceful cul-de-sac, this ideally situated stone villa, just a few minutes from the old village of Valbonne, enjoys beautiful open views over the surrounding hills. Offering approximately 300 sqm of living space, the villa features five bedrooms, including a beautiful principal suite. The living areas are distinguished by their generous proportions and impressive ceiling heights. Recently renovated, the interiors elegantly combine a contemporary style with the authentic character of the stone architecture. A dedicated games and cinema area complements the living spaces, along with ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

